

Event des Bobteams Annen

Saisonrückblick 2022/23 und Ausschau auf 2023/24

Vor zwei Wochen fand in der Horseshoe Brau in Oberarth ein Event des Bobteams Annen statt.

pd. Dieser Anlass wird jeden Sommer von Debora Annen und ihrem Bobteam als Dankeschön für alle Sponsoren, Supporter, Trainer und Helfer organisiert. Dabei wusste Debora Annen ihren Unterstützern Interessantes zu berichten.

Erste internationale Renneinsätze im Ausblick

In der vergangenen Saison konnte Debora Annen viel trainieren und dabei wertvolle Erfahrungen auf Bobbahnen in Deutschland, Österreich, Frankreich und in der Schweiz sammeln. Die Fortschritte, welche sie da-

durch machte, bemerkte auch der Schweizer Bobverband. Dieser verkündete vor einigen Wochen die Absicht, das Bobteam Annen in der Saison 2023/24 für internationale Rennen anzubieten. So stehen im kommenden Winter 14 Europacuprennen im Mono- und im Zweierbob auf dem Programm. Als grosser Höhepunkt und als Saisonziel hat Debora Annen mit ihrem Team im Januar die Teilnahme an der Juniorinnen-Weltmeisterschaft in St. Moritz ins Auge gefasst.

Weltcupbremserin Morell im Bobteam Annen

Zum Bobteam Annen gehören nebst der Pilotin die fünf Bremserinnen sowie Teammechaniker Kilian Imlig. Die Teammitglieder werden im Winter zwischen zwei bis acht



Teamfoto (von links): Regula Füglistler, Valeria Siegenthaler, Mara Morell, Debora Annen, Kilian Imlig (Mechaniker), Giada Battaini und Julie Leuenberger.



Sie folgten der Einladung zum Teamevent des Bobteams Annen in der Horseshoe Brau in Oberarth. Neue Supporter sind herzlich willkommen. Bilder: zvg

Wochen mit Debora unterwegs sein. Im Team findet sich auch Mara Morell, Bremserin der ehemaligen Pilotin Martina Fontanive. In der letzten Saison stand sie im Weltcup und an der Heim-WM in St. Moritz am Start. Nach dem Rücktritt von Martina Fontanive entschied sie, mit dem Annen-Bobteam die nächste Saison zu bestreiten.

Im Anschluss an diesen Saisonrück- und -ausblick kamen die Gäste in den Genuss von einem feinen Mittagessen aus der «Schöntal»-Küche. Zusammen mit dem Bobteam Annen konnten sie den Nachmittag gemütlich ausklingen lassen.

Debora und ihr Team bedankten sich bei allen Sponsoren und Supportern herzlich für die grosszügige Unterstützung. Sie freuen sich bereits auf die nächste Saison, wenn es wieder heisst: «Die Bahn ist frei.»

Jetzt Supporter werden

Auch Sie können das Bobteam Annen unterstützen: ganz einfach auf der Website annenbob.ch registrieren und einen Supporterbeitrag einzahlen oder unten stehenden Talon

ausfüllen und einsenden. Auf Sie warten interessante Newsletter und Infos rund um das

Bobteam und selbstverständlich eine Einladung zum nächsten Bobteam-Annen-Anlass.



Werde Supporter!

Werde auch du Supporter des Bobteams Annen. Talon ausfüllen und einsenden an: **Debora Annen, Rigiweg 26, 6415 Arth**

Name: _____

Vorname: _____

Adresse: _____

PLZ und Ort: _____

E-Mail: _____

Telefon: _____